

**FORO CLIMÁTICO**

México recicla su meta de energía limpia

El presidente Andrés Manuel López Obrador ofreció que al término de su mandato, 35 por ciento de la energía consumida en el país provendrá de fuentes renovables o limpias. Este compromiso forma parte del Acuerdo de París que firmó México desde 2016, durante el sexenio del expresidente Enrique Peña Nieto. Al participar de manera virtual en el Foro de las Principales Economías sobre Energía y Clima, organizado por el presidente de Estados Unidos, Joe Biden, el mandatario mexicano presentó un decálogo de acciones contra el calentamiento global que incluye sumar a México al compromiso de las principales economías del mundo para alcanzar en 2030 la producción de 50 por ciento de vehículos con cero emisiones contaminantes. **Pág. 5**

LUCHA CONTRA EL CAMBIO CLIMÁTICO

AMLO “recicla” su decálogo ecológico

En el foro sobre Energía y Clima dice que 35 por ciento de la energía que el país consumirá en 2024 provendrá de fuentes renovables y limpias

MIGUEL ÁNGEL ENSÁSTIGUE



El presidente Andrés Manuel López Obrador anunció un decálogo para que México contribuya a la lucha contra el cambio climático, pero ocho de las medidas comenzaron a implementarse años o meses atrás.

Durante el foro de las Principales Economías sobre Energía y Clima, el mandatario sostuvo que en 2024 el 35 por ciento de la energía consumida en el país provendrá de fuentes renovables o limpias.

Este compromiso forma parte del Acuerdo de París que firmó México en 2016, durante el sexenio del expresidente Enrique Peña Nieto, y que entró en vigor apenas en 2020.

En dicho pacto el país se comprometió a reducir sus emisiones de gases contaminantes, además de garantizar la seguridad alimentaria y acceso al agua.

El jefe del Ejecutivo también presumió el programa de reforestación de Sembrando Vida, con la participación de 420 mil campesinos y la siembra de un millón de hectáreas de árboles y maderables, como parte de las acciones de México contra el cambio climático.

Según López Obrador, este programa representa una inversión anual de mil 500 millones de dólares del presupuesto público, y con él se absorben casi 4 millones de toneladas de dióxido de carbón.

Sembrando Vida es uno de los programas prioritarios de la actual administración, mismo que arrancó en 2018 y que, según el Instituto de Recursos Mundiales (WRI, por sus siglas en inglés), ha dejado una pérdida de 72 mil 830 hectáreas de cobertura forestal.

De igual forma, el presidente de México aseguró que el país continúa en la búsqueda de una autosuficiencia energética, por lo cual se construyó la refinería de Dos Bocas, en Tabasco, al tiempo que se han implementado proyectos para modernizar 16 plantas hidroeléctricas de la Comisión Federal de Electricidad (CFE).

Este último proyecto lo dio a conocer la

CFE ante la Cámara de Diputados apenas a finales de mayo, en el marco de la Semana Nacional de la Infraestructura Transformadora.

Según las proyecciones de la compañía, el proyecto podría representar inversiones hasta por 5 mil millones de dólares, pues pretende alargar el tiempo de vida de las plantas por casi 50 años.

Otro de los puntos del decálogo del Presidente fue la construcción de un parque solar fotovoltaico con una capacidad de generación de mil megawatts.

Este parque, anunciado en 2021, se edificará en un terreno que fue donado por Grupo Vidanta, de Daniel Chávez, mismo que tiene una extensión de poco más de dos mil hectáreas y se planean inversiones por más de mil 600 millones de dólares en este año.

López Obrador subrayó que otro de los compromisos ambientales está relacionado con las reuniones que sostuvo con 17 empresas estadounidenses del sector energético, donde se garantizarán inversiones para generar mil 854 megawatts de energía solar y eólica.

“Derivado de estos acuerdos, se explora la creación de parques solares en la frontera de México con Estados Unidos, así como la construcción de redes de transmisión de energía, que permitan exportar energía eléctrica a California y a otros estados de la Unión Americana”, añadió durante su mensaje virtual.

El decálogo del presidente de México incluye un punto donde destaca una inversión por 2 mil millones de dólares para que la paraestatal Petróleos Mexicanos (Pemex) reduzca hasta en 98 por ciento las emisiones de gas metano en los procesos de exploración y producción en la industria petrolera.



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
El Sol de Mexico	1,5	18/06/2022	LEGISLATIVO

Presume que en el programa de reforestación de Sembrando Vida, participan 420 mil campesinos y se plantan un millón de hectáreas con árboles frutales y maderables

“Se explora crear parques solares en la frontera con Estados Unidos”
ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR
PRESIDENTE DE MÉXICO



Intervención de Andrés Manuel López Obrador en el foro